



5 Pièces

128 m²

Réf. JBPAB-3698

2 650 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

BONAPARTE

ART DE VIVRE

**résidences
immobilier**

Projection non contractuelle

résidences immobilier

Entre la Place Vendôme et le Jardin des Tuileries, élégant duplex situé aux 5ème et 6ème étages par ascenseur d'un immeuble dont la façade est inscrite à l'Inventaire des Monuments Historiques. D'une superficie de 128,25m² au sol, dont 120,47m² loi Carrez, cet appartement lumineux bénéficie de vues dégagées sur les toits de Paris. Le 5ème étage comprend une entrée, un salon, deux chambres, deux dressings, une grande salle de bains, des toilettes invités ainsi qu'un bureau-bibliothèque aménagé en studio indépendant avec kitchenette équipée, salle de douche et WC. De nombreux rangements ...

Between Place Vendôme and the Tuileries Garden, elegant duplex located on the 5th and 6th floors via elevator in a building whose facade is listed in the Inventory of Historical Monuments. With a surface area of 128.25m² on the ground, of which 120.47m² Carrez law, this bright apartment offers unobstructed views over the rooftops of Paris. The 5th floor includes an entrance, a living room, two bedrooms, two dressing rooms, a large bathroom, guest toilets, and an office-library arranged as an independent studio with a kitchenette, shower room, and WC. Numerous storage spaces optimize every ...

MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

